

BAB IV

ISLAMISASI PONDOK PESANTREN NURUL HAROMAIN TERHADAP MASYARAKAT PUJON MALANG

A. Respon Masyarakat Pujon Terhadap Kegiatan Pondok Pesantren Nurul Haromain

Dakwah adalah bagian penting dalam agama Islam, sehingga sering dikatakan bahwa Islam adalah agama dakwah. Melalui dakwah itulah ajaran Islam bisa tersebar luas ke seluruh penjuru Indonesia bahkan dunia. Melalui dakwah itu juga, ajaran Islam diamalkan para pemeluknya sehingga tercermin dalam kehidupan pribadi, keluarga dan masyarakat. Itulah sebabnya, di dalam kitab suci Alquran sendiri banyak sekali ayat-ayat yang berbicara dan mengatur tentang apa dan bagaimana berdakwah. Keberhasilan berdakwah akan sangat bergantung pada bagaimana mubaligh tersebut berdakwah. Tidak hanya sekedar penguasaan materi, tetapi kemampuan mubaligh dalam mengenal dan memahami ilmu dakwah pun sangat berpengaruh terhadap keberhasilan dakwah itu sendiri.

Gambaran di atas menegaskan bahwa tata cara atau metode lebih penting dari materi yang dikuasai, dalam bahasa arab dikenal dengan “*al-tariqah ahammu min al-maddah*”. Ungkapan ini sangat berguna dalam kegiatan dakwah.

Aktifitas dakwah pada awalnya hanyalah merupakan tugas sederhana, yakni kewajiban untuk menyampaikan apa yang diterima dari Rasulullah

Beberapa minggu kemudian setelah kejadian tersebut perlahan-lahan masyarakat mulai berdatangan ke pesantren merespon positif atas kegiatan dakwah yang dilakukan oleh pesantren Nurul Haromain di Pujon. walaupun hanya beberapa orang saja untuk bertanya-tanya tentang bagaimana ajaran agama Islam, bagaimana cara mengaji dsb.

Hari demi hari terus berjalan dan para santripun terus melakukan silaturahmi kerumah-rumah penduduk. Pada akhirnya sedikit demi sedikit para penduduk mulai berdatangan ke pesantren, tua, muda, anak-anak semua berdatangan untuk belajar tentang bagaimana agama islam itu dan bagaimana cara mengaji. Hingga hari ini pun kegiatan silaturahmi santri untuk datang kerumah-rumah penduduk pun masih berlangsung.

Dirasa dakwah yang mereka lakukan kurang maksimal, dimulai pada tahun 1996 didirikanlah Taman Kanak-kanak (TK) pendidikan formal yang bertujuan untuk mendidik anak-anak dalam nuansa yang sangat islami dan sekaligus menjadi dakwah di masyarakat. Pada tahun 1998 pondok pesantren ini mendirikan sebuah Sekolah Dasar (SD). Sebagai wujud kepedulian terhadap kebutuhan masyarakat akan pendidikan agama akhirnya pada tahun 2003 pondok pesantren ini mendirikan pesantren khusus putri. Selain ikut mengaji para santri putri juga dipersiapkan menjadi seorang calon-calon isteri yang sholeha dan juga dibekali dengan *Life Skill* berupa (PGTK).

Hal ini tentu sangat menggembirakan, dengan segala keterbatasan yang dimiliki, para santri putri cukup mendapat simpati dari masyarakat dan instansi pendidikan, utamanya Play Grup dan TK yang kini mulai banyak

